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　早速わたくしの提案を採用いただきありがとうございます。
が、初期段階でなぜこのように判断できなかったのか、なぜ一転し
て採用することになったのか。
　信念、一貫性を持って仕事に望んでいるとは微塵も感じられな
い。
　電話一本で＜わたくしの提案どおりデータ作成をする＞と言って
問題を片付けようとする姿勢。
　最初からこのように素直に応じていれば、一生懸命ホームページ
を作成して皆さんに訴える必要もなかったのに。
県民をバカにするもいい加減にしてもらいたい。

＜神奈川県教育委員会の正式見解として書面にて提出を要望＞
　なぜ初期段階でこのように判断できなかったのか。
　なぜ一転して採用することになったのか。
　今後の経過報告を逐次行うこと。
等々を一職員の電話回答でなく、神奈川県教育委員会の正式見解と
して書面にて提出を要望します。


